



広報 地域安全ニュース

いのまち

No.418
発行所
今治地区防犯協会
今治警察署
☎ 34-0110
FAX 31-7001

行楽期の地域安全運動 を実施しました!

平成23年4月25日～5月5日の行楽期の地域安全運動期間中に、今治市内のスーパー2箇所において防犯キャンペーンを実施しました。

キャンペーンには、ボランティアの方が約80人参加し、買い物客に振り込め詐欺や盗難被害の防止を呼びかけながら、チラシや防犯グッズを配布しました。



生活安全調査官 あいさつ→



防犯協会では、今治観光大使のパリィさんとまもるくんを使用した通帳入れを作成し配布しました★



防犯の日 青パト隊・警察による 合同パトロール出発式

「防犯の日」である5月6日(金)に、今治警察署において青パト隊・警察による合同パトロール出発式を行いました。

出発式には、青パト約30台が参加し、青パト隊会長や今治警察署長のあいさつの後、各校区に分かれ児童見守りパトロールを行いました。



子どもの水の事故 を防ぎましょう

夏は、水遊びや水泳等、水に親しむ機会が増え、水の事故も増える時期です。

平成22年中（県内）

件 数	33件	（前年比 +6件）
死 者	18人	（前年比 +2人）
負傷者	9人	（前年比 +8人）

その内



6月～8月中

件 数	19件
死 者	20人
負傷者	6人

場所別では、海での事故が33件中24件（72.7%）、行為別では魚とり（釣り）の際の事故が33件中13件（39.4%）ともっと多くなっています。

また、夏期（6月～8月中）においては、海での事故が12件（63.2%）と多く、行為別では、魚とり（釣り）及び水泳・水遊びが各5件と多くなっています。

水難事故を防止 するため次のことを 心がけましょう！

《保護者のみなさん》

- 子供に危険な場所を教え、子供たちだけでは行かせない。
- 一緒にいても油断せず、子供から目を離さない。
- 他の家人と泳ぎに行くときは、必ず、行き先、帰宅時間、同行者を確認しておく。
- 河川では、急に水かさが増したり、流れが速くなるなど水の怖さを再確認する。

《地域のみなさん》

- 危険な場所で遊んでいる子供を見かけたら、声をかけてやめさせましょう。

非行防止キャンペーン を実施します！

《日 時》

平成23年7月2日（土）

午後2：30～4：00

《場 所》

フジグラン今治店



愛媛県警音楽隊によるミニコンサートが開催されます★

ぜひご来場ください!!



こころの芽

被害少年センター
曰 浅正恵

『親子の絆をつなぐ養育費』

「ありがとう」メールしている小さな手

昨年募集された養育費川柳の一席作品で、離婚により離れて生活する親にお礼のメールを打つ小さな姿、傍で寄り添う親、メールを受け取る親、絆をつなぐ親子の姿が浮かんできます。

振り込み曰親子の絆確認曰

二十歳まで頑張る君の応援団

20年あなたのおかげで卒業です

離婚相談の中で、私が必ず伝えることがあります。それは、「養育費」と「面会」は、離婚によって、父親母親のどちらかと離れて生活することになった子どもたちの権利だということです。離れて育つ子どもたちへの愛、親子の絆をつなぐ大切なとして受け止めてほしいと思います。